

Wenn Turnengeli reisen...

Am 6. Juni 2015 fand für die Frauenriege eine herrliche, sommerliche Turnfahrt ins Appenzellerland statt. Rund 20 Frauen stiegen beim Bahnhof Dübendorf mit Rucksack, Sonnenbrille und Sonnenhut bewaffnet in den Zug Richtung St. Gallen. Von dort aus ging es mit der Appenzeller Bahn Richtung Sammelplatz. In der Landbäckerei Sammelplatz konnten wir unter fachkundiger Leitung selber einen gefüllten Appenzeller Biber herstellen: "Mhh lecker". Nach ca. zwei Stunden verliessen wir mit unseren selbstgemachten Bibern die Landbäckerei und fuhren mit der Bahn Richtung Gontenbad bzw. in Gontenbad hätten wir aussteigen sollen. Aber wie es so ist, wenn viele Frauen zusammen sitzen und sehr aktiv die „Wangenmuskeln“ trainieren, passiert es schnell, dass man eine Haltestelle weiter fährt als man hätte aussteigen sollen...

Wir hätten in Gonten die verkürzte Version des Barfusswegs antreten können, aber wir sind ja Turnerinnen und machen es entweder richtig oder gar nicht. Also fuhren wir wieder nach Gontenbad zurück, wo wir nach einem kurzen gemütlichen Mittagessen den 5 km langen Barfussweg bis nach Jakobsbad antreten konnten. Dort angekommen konnte man sich individuell entweder mit einer Fahrt auf der Rodelbahn Kronberg vergnügen oder einfach nur das Panorama mit einem Glace geniessen. Als wir die Heimreise Richtung Dübendorf antreten wollten, verabschiedete sich auch die Sonne.

Fazit: Die Organisation von Claudia Walz hat von Anfang bis zum Schluss geklappt, es war eine super schöne Wanderung...

Bericht: Agi Eberle